

El Colegio de Abogados se despide de Nogueira

AGRADECIMIENTO La junta del gobierno del Colegio de Abogados de Santiago se ha despedido de Evaristo Nogueira, decano durante los últimos 15 años, y ha querido agradecer “la dedicación, el compromiso y el trabajo encomiable desarrollado de forma ejemplar” por Nogueira. “Hay que destacar los numerosos logros alcanzados estos años, como la apertura del colegio a la sociedad y una

participación más activa de la abogacía joven; Evaristo Nogueira deja sin duda una huella propia de su carácter conciliador”, sostiene la junta colegial en un reconocimiento al que también se une la Agrupación de Jóvenes Abogados de Santiago. Nogueira comunicó su cese voluntario el pasado día 9. Hasta que se celebren elecciones el puesto lo ocupará el vicedecano Francisco Rabuñal. **ecc**



La junta del Colegio de Abogados de Santiago, con Evaristo Nogueira en el centro, en un momento de la despedida